

# Spiel ohne Regeln – Spezial

Jetzt wird es richtig verrückt!

Von RoseAkaShi

## Kapitel 1: Veräppeln a la Aka und Matt oder wie hakt man am besten auf Rockstar rum?

**Anmerkung!!!: Direkt nach Kapitel 3 der original Story einzuordnen.**

**Spezial Kapitel: Veräppeln a la Aka und Matt oder wie hakt man am besten auf Rockstar rum?**

*Gegenwart*

*Matsuris Sicht:*

Ich tippte Aka auf die Schulter. Verwundert drehte sie sich zu mir und schaute mich fragend an. „Was ist?“ Ich grinste frech. Ich hatte gerade eine wundervolle Idee bekommen und ich wusste dass sie Aka hundert Prozentig gefallen würde. Eigentlich war sie mehr für solche Ideen zuständig, aber in dem Fall wäre sie wohl nicht so leicht darauf gekommen.

Strahlend sah ich sie an und wippte kurz mit dem Kopf zur Seite. „Lass uns diesen Rockstar ein wenig weiter in den Wahnsinn treiben. Vielleicht finden wir auch was Interessantes heraus.“ Aka schien kurz zu überlegen, dann nickte sie lächelnd. Wir standen auf und begaben uns zu dem Teil wo Rockstar ankerte. Es verwunderte niemanden dass wir gingen. Das machten wir öfter und sie hatten es aufgegeben sich darüber den Kopf zu zerbrechen. Vielleicht war das mit der Menge Alkohol, die sie zu sich nahmen, auch nicht die beste Idee.

Wir schauten die Reling hinunter. Rockstar hatte etwas weiter hinten sein kleines Boot festgebunden. Hier war niemand außer uns. Mit verschränkten Armen lehnten wir uns auf die Reling und schauten die Reling hinunter auf den kleinen Rocky. Der telefonierte gerade und bekam nichts von uns mit. Ziemlich dumm für einen Piraten, nicht mal seine Feinde zu bemerken. Aber naja, daran merkte man eben dass es sich um einen Anfänger handelte.

Man hörte ein Lachen aus der Teleschnecke. Gut das bedeutete wohl dass wir alles mit anhören konnten. Das war doch mal eine gute Nachricht. Gespannt lauschten wir dem folgenden Gespräch. „Der Alte hat sich kein bisschen verändert.“ Eh? Über wen redete er? Ich schaute zu Aka, die nickte. Das bedeutete wohl das es Shanks war und wenn er ‚der Alte‘ meinte, dann wohl Whitebeard. Hey! Was fiel dem Typen ein so respektlos über unseren Vater zu reden?! Das war ja ungeheuerlich! Für wen hielt der sich denn?

„Hey was gibst da zu lachen?“ regte sich Rockstar verwundert auf, während weiter Gelächter aus der Teleschnecke kam. „Das hab ich mir fast gedacht dass er so reagieren würde.“ Gespannt spitzten wir beide die Ohren. Wir wollten wirklich nichts verpassen. „Käpt'n gib mir noch ein bisschen Zeit! Ich bin noch nie so beleidigt wurden!“ Meinte er das mit Marco? Das war doch gar nichts. Zu uns konnte der viel mieser sein. Marco hatte ihn noch nicht mal wirklich beachtet. „Hey, hey! Was hast du denn vor? Lass es! Vergiss es! Komm lieber hier her zurück, das hat keinen Sinn.“ Rockstar sah meiner Meinung gerade ziemlich erbärmlich aus.

Er verzog das Gesicht. „Aber ich hab dabei mein Gesicht verloren. Ich muss was unternehmen!“ Ach ja und was? Sich mit uns anlegen, oder was? Doch nicht so ein Schwächling gegen uns. Das war doch lachhaft. „Dein Leben ist viel mehr wert als dein Gesicht. Du kannst jetzt nichts mehr daran ändern Rockstar. Tut mir echt leid für dich.“ Damit war das Gespräch wohl beendet. Rockstar sah ziemlich wütend und gekränkt zu sein.

Ich schaute zu Aka, die eine Augenbraue hochgezogen hatte. Das lag wohl an der letzten Aussage von Shanks. Ich wusste dass sie da anderer Ansicht war als er. Für sie war Stolz und Ehre sehr wichtig, das kam bei ihr gleich nach ihren Kameraden. Sie ließ sich nie etwas einfach gefallen. Das kam bei ihr gar nicht erst in Frage. Für sie war Ehre und Stärke das wichtigste.

Ich dagegen hatte mir noch nie solche Gedanken darum gemacht. Für mich war meine beste Freundin wichtig und die Liebe. „Hey, du bist Rockstar, nicht?“ fragte Aka nach. Erschrocken schaute der Rothaarige zu uns herauf. Mit geweiteten Augen betrachtete er uns. „Ihr habt also doch schon von mir gehört?“ Wie dumm war die Frage denn? „Nein, nicht wirklich. Aber du hast es doch vorhin so großspurig erwähnt.“

Der Typ verzog das Gesicht, als er meine Worte hörte. Ich lachte ihn aus. „Na was hat dein Käpt'n gesagt? Was will er jetzt tun? Oder willst du dich an und rächen kleiner Rocky?“ „HEY!“ schrie der Rothaarige aufgebracht und funkelte Aka böse an, die ihn spöttisch ansah. Er ballte seine Hände zu Fäusten. Aka hob arrogant den Kopf. „Was kannst du schon? Du spielst noch lange nicht in unserer Liga, nicht? Wer keinen Namen hat wird auch nicht respektiert. Das liegt doch wohl bei dir auf der Hand.“

Er funkelte uns wütend an.

Er schien nicht davon begeistert zu sein. „Also was denkst du? Trabt dein Käpt'n jetzt hier an?“ fragte Aka kalt. Rockstar knirschte mit den Zähnen. „Ja, das wird er wohl. Er hat gesagt dass es wichtig wäre. Es geht wohl um Ace. Was weiß ich warum, er scheint wohl schwach zu sein.“ Aka zog eine Augenbraue hoch. „Was weißt du schon von Ace. Er ist der Käpt'n der zweiten Division. Du dagegen bist ein unbedeutender Rocky, von dem noch nie jemand was gehört hat.“

Rockstar sah aus als würde er gleich wieder explodieren, doch dann schien er sich zu beruhigen und schaute böse grinsend zu uns hinauf. „So wie ihr, nicht wahr?“ Jetzt hatte er es bei mir auch noch verkackt. Der Typ hatte echt ein Talent dafür. Ich war verdammt stolz darauf was ich alles erreicht hatte und der Kerl sagte sowas? „Wir sind die Kommandanten der vierten Division. Und was hast du vorzuweisen?“

Seine Augen weiteten sich auf einmal. „Ihr seid das goldene Duo?“ fragte er erstaunt. „Was für ein Genie.“ bemerkte Aka spöttisch. „Du solltest zurück zu deinem Käpt'n gehen. Sonst wird er noch böse und merk dir fürs nächste Mal das du dich mit jemanden wie uns nicht anzulegen hast.“ Genervt wandten wir uns von dem Rocky ab. Wer hatte jetzt wohl wen mehr geärgert? Der Typ war echt die Härte.